

EKSPOS

Korem 142/Tatag Gelar Acara Pelepasan Kasrem 142/Tatag Dan Kasi Perencanaan: Mengucapkan Terima Kasih Atas Dedikasi Dan Pengabdian

M Ali Akbar - SULBAR.EKSPOS.CO.ID

Mar 4, 2024 - 21:35



Mamuju - Komando Resort Militer (Korem) 142/Tatag gelar acara pelepasan

Kasrem 142/Tatag dan Kasi Perencanaan Korem 142/Tatag yang telah menyelesaikan tugas dan pengabdian dengan penuh dedikasi, bertempat di Caffe Topi Laut Rangas Beach Rangas, Kec. Simboro Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Minggu (03/03/2024)



Acara yang diselenggarakan dengan sederhana ini dipimpin oleh Kasi Pers Kasrem 142/Tatag Kolonel Kav Roli Dewanto, S.E., M.Tr. (Han) mewakili Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si sebagai ungkapan terima kasih dan penghargaan atas kontribusi luar biasa yang telah diberikan selama bertugas di lingkungan Korem 142/Tatag



Acara pelepasan dihadiri oleh para PJU Korem 142/Tatag, Para Dandim jajaran Korem 142/Tatag, para Dan/Kabalak Aju Korem 142/Tatag, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 Ny. Elsy Deni Rejeki beserta Pengurus Persit KCK Koorcabrem 142. Suasana kebersamaan dan haru terasa begitu kental di acara pelepasan itu.



Kasrem 142/Tatag yang dilepas adalah Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M yang akan menempati jabatan baru sebagai Paban Sahli Kasad Bid. Jahpers yang selama bertugas di Korem 142/Tatag telah menunjukkan

kepemimpinan yang tangguh dan dedikasi tinggi terhadap tugas-tugasnya. Dalam sambutannya Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto mengucapkan terima kasih kepada seluruh rekan-rekan kerja atas dukungan dan kerjasamanya selama bertugas di Korem 142/Tatag.

Pelepasan Kasi Perencanaan Korem 142/Tatag Kolonel Arh Hermawansyah, S.I.P yang akan menempati jabatan baru sebagai Irutum It Pussenarhanud juga menjadi momen yang penuh makna. Beliau telah berhasil mengemban tugas perencanaan dengan penuh profesionalisme, memberikan kontribusi yang signifikan dalam pengembangan strategi dan rencana operasional Korem 142/Tatag.

Acara pelepasan ditandai dengan penyerahan dan pemberian penghargaan, plakat dan tali asih oleh Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 sebagai simbol penghargaan dan perpisahan. Para PJU Korem, para Dandim dan Dan/Kabalak Aju Korem 142 juga turut memberikan penghormatan dengan memberikan selamat dan ucapan terima kasih kepada Kasrem dan Kasi Perencanaan yang akan melanjutkan tugasnya di tempat yang baru.